

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Schweizerhaus-Opening von Castrol/Obereder

Längst zur guten Tradition geworden ist das sogenannte Schweizerhaus-Opening der Firma Obereder mit Schmierstoffhersteller Castrol. Auch diesmal, am 16. März, folgten viele Kunden der Einladung in die beliebte Location in den Wiener Prater, feierten das Ende der „Schweizerhaus-losen Zeit“ und genossen einen fröhlichen Abend bei Stelze und Budweiser Bier. Ein weiterer Beweis, dass Castrol und Obereder nicht nur durch die Topqualität ihrer Schmierstoffprodukte, sondern auch durch die persönliche, freundschaftliche Kundenbetreuung von sich reden machen. *au*



Immer der Höhepunkt des Abends im Schweizerhaus: Gerd Bernd Lang, Gebietsleiter bei der Firma Obereder, mit seiner „Rede an die Nation“



Obereder-Gebietsleiter Günter Reiningger (Mi.) konnte auch Fuhrparkchefs an diesem Abend begrüßen: Axel Jahn (l.), Fuhrparkleiter Fa. Liedauer & Kral, und Wolfgang Böhm (r.) vom gleichnamigen Transportunternehmen



Michaela Rockenbauer vom Castrol-Marketing Support für Vertriebspartner Firma Obereder und Josef Nußbaumer, Landesgremialvorsteher Fahrzeughandel Salzburg und geschäftsführender Gesellschafter Autohaus Schmidt